

Der Patient heißt Familie

Immer mehr Kindern und Jugendlichen, die an Krebs erkranken oder an einem schweren Herzfehler leiden, kann das Leben gerettet werden. Auch bei der unheilbaren Mukoviszidose hat sich die Lebensspanne deutlich verlängert. Eine Nachsorgebehandlung in der Klinik Tannheim ist wichtiger denn je, da sie dabei hilft, den Heilungserfolg dauerhaft zu sichern und die Familien zu begleiten, wenn es keine Hoffnung mehr gibt. Helfen Sie uns mit Ihrer Spende, diese Nachsorgebehandlung für die gesamte Familie sicherzustellen.



Mildtätig und gemeinnützig

Die Nachsorgeklinik Tannheim gemeinnützige GmbH ist gemäß der Anlage zum Bescheid über die Körperschaftssteuer vom 30.08.2013 als mildtätig und gemeinnützig anerkannt und berechtigt, Zuwendungsbestätigungen auszustellen. Ab einer Zuwendung von 100 Euro stellen wir Ihnen auch gerne eine Spendenbescheinigung aus, obwohl Spenden bis 200 Euro von ihrem Finanzamt auch ohne gesonderte Bescheinigung anerkannt werden. Gerne können Sie bei uns auch Online spenden.

Unsere Spendenkonten

Sparkasse Schwarzwald-Baar

IBAN: DE17 6945 0065 0010 5500 11 SWIFT-BIC: SOLADES1VSS

Volksbank eG

IBAN: DE53 6649 0000 0029 2929 22

SWIFT-BIC: GENODE61OG1

TANKEIM Rehabilitation für Familien mit krebs-, herz- und mukoviszidosekranken Kindern sowie Jugendliche und junge Erwachsene

NACHSORGEKLINIK





Rehabilitation für Familien mit krebs-, herz- und mukoviszidosekranken Kindern sowie Jugendliche und junge Erwachsene

Gemeindewaldstr. 75 | 78052 VS-Tannheim Tel. 07705-920-0 | Fax 07705-920-195 www.tannheim.de

Nachsorgeklinik Tannheim: Eine Insel im Meer der Sorgen

Liebe Freunde von Tannheim.

die Nachsorgeklinik Tannheim ist eine großartige Gemeinschaftsleistung - in Dankbarkeit gegenüber dieser Leistung trägt unser Grundstein die Inschrift: "Viele Menschen haben dieses Haus gebaut." Und weil so viele Menschen uns ihre Hilfe gegeben haben, erfahren in unserer Nachsorgeklinik Tannheim seit der Eröffnung 1997 krebs-, herz- und mukoviszidosekranke Kinder, Jugendliche sowie ihre Eltern und Geschwister intensive, persönliche Zuwendung. Unsere Losung dabei lautet: "Miteinander von Herzen geben."

Zehntausende Menschen haben durch großzügige Spenden den Bau unserer Einrichtung ermöglicht und so eine Atmosphäre der Geborgenheit und Hoffnung für kranke Kinder und ihre Familien geschaffen – auch für verwaiste Familien, die ein Kind verloren haben.

Diese Hilfe unserer Freunde benötigen wir auch weiter: Die Veränderungen im Gesundheitswesen haben mit den kürzeren Aufenthalten in den klinischen Zentren und Krankenhäusern dafür gesorgt, dass Kinder und Jugendliche immer früher in die Nachsorge entlassen werden und eine noch intensivere Rehabilitation erforderlich ist. Über die Kostenerstattungen der Krankenkassen allein sind diese Behandlungen aber nicht finanzierbar, da die Familienorientierte Nachsorge auf einer medizinischen Konzeption Geschwisterkinder. Deshalb sind wir trotz einer 100%-Belegung

Dank Ihrer Spende ist es uns möglich, den behandlungsintensiven medizinisch-therapeutischen Ansatz beizubehalten. Für uns steht die schwere Erkrankung des Kindes, aber eben auch das seelische und körperliche Befinden der Gesamtfamilie, im Vordergrund, denn: "Der Patient heißt Familie!"

Durch die Hilfe unserer Freunde bestärkt, sind wir sicher, dass die Nachsorgeklinik Tannheim ihren bewährten Behandlungsansatz auch in Zukunft praktizieren kann. Wir sind dankbar dafür, dass wir krebs-, herz- und mukoviszidosekranken Kindern sowie Jugendlichen samt der Familien in Ihrem Namen diese Hilfe geben dürfen.



Φ

ō

0

S

2

ഗ

SPENDE

Für Spenden bis 200 Euro reicht zur Vorlage beim Finanzamt der Bareinzahlungsbeleg oder die Buchungsbestätigung des Kreditinstituts (z. B. Kontoauszug). Vereinfachter Spendennachweis und weitere Informationen unter: www.tannheim.de/spenden



Wir haben uns sehr gut erholt und konnten nach langer Zeit wieder die Familie sein, die wir waren. Florian, Julian, Elke und Dieter Unsere großen Erwartungen wurden bei Weitem übertroffen. Aus dem großen Topf Energie, den wir mitnehmen konnten, werden wir noch lange schöpfen. Margret und Simon

beruht, die die ganze Familie einbezieht – auch den Vater und die jährlich auf über 650.000 Euro an Spenden für den laufenden Betrieb angewiesen.

The Thomas Matt 44 Nolland unling Roland Wehrle Geschäftsführer

Thomas Müller Geschäftsführer